

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:49
PAG - 1 TERCERA ENTREGA
Lunes 11 de Agosto de 2003

## PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación Programa: Reportero Matinal Conduce: Gustavo Bermúdez

Tema: Varios.

La Subdirectora de TELCOR, Ana Nubia Alegría de Vega, amenaza con realizar cambios, sin que todavía el Presidente Bolaños haga los nombramientos correspondientes en la dirección de dicha institución.

Emisora: Corporación Programa: Impacto 540 Conduce: Eduardo González

Tema: Varios

+González comunicó que en horas tempranas, intervinieron quirúrgicamente de emergencia al vocero del Partido Liberal Constitucionalista (PLC). Se comenta que el percance puede ser apendicitis o problemas con la dieta.

+Luis Mora advirtió que la utilización de un helicóptero para el traslado de Alemán, pudiera ser para enviarlo a otro país. También amenazó que el pueblo nicaragüense puede cobrar caro lo que hagan al doctor Alemán, el pueblo liberal se lanzará a las calles y se hará lo que se tenga que hacer sin importar los medios.

Emisora: Corporación Programa: En Caliente Conduce: Milo Gadea

Tema: Traslado de Arnoldo Alemán

Gadea refirió que estamos a las puertas de la fragmentación del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), es lo último que le hacía falta para pulverizar la organización y unificación del PLC. Ninguno de los actuales dirigentes tiene el carisma y la capacidad de aglutinar a los nicaragüenses que posee Alemán.

## **NOTICIAS DE TV**

+En las próximas horas la juez Juana Méndez, instruirá por escrito el traslado del reo Arnoldo Alemán. Todo está coordinado con la DIC para su traslado, no hay que hacer las cosas dramáticas por eso no considera necesario que el cambio sea de madrugada comentó Méndez. (100% Canal / Bolsa Visión, CDNN)

+Daniel Ortega mencionó que las cosas que tratará con el Cardenal Obando es una propuesta de carácter económico social que tiene que ver con el país. En otro orden, calificó como un irrespeto el envio de soldados nicaragüenses a Iraq. También dijo que el Frente Sandinista respaldará la decisión de la juez Juana Méndez en el caso Alemán. Añadió que la Corte Centroamericana de Justicia, (CCJ) y el Parlamento

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:49 PAG-2-

Centroamericano son instancias creadas para fortalecer la integración del área. Una resolución de la CCJ no es vinculante, no tiene incidencias en los cada país. (100% Noticias / Bolsa Visión, CDNN)

- +El CEN arnoldista se dirige hacia la Universidad Católica (UNICA), donde el Cardenal se encuentra reunido con Daniel Ortega, para hacerle entrega de un documento que explica las razones por las que quieren enviar a Arnoldo Alemán a la DIC. (100% Noticias / Bolsa Visión, CDNN)
- +Miguel Mora declaró que en la reunión sostenida entre el Cardenal Obando y Daniel Ortega se decidirá si Arnoldo Alemán va o no a la cárcel. (100% Noticias)
- +Anastasio Somarriba explicó que si el Fondo Monetario Internacional (FMI) no condona la deuda la situación económica del país para el próximo años se tornará más difícil. Señaló como lamentable y humillante el hecho que la justicia este en manos de Daniel Ortega(**Bolsa Visión, CDNN**)
- +Alberto Mora leyó parte de un comunicado del Partido Liberal Constitucionalista que dice:

En vista de la crisis política e institucional que vive el país, luego de los desafortunados anuncios del traslado del doctor Arnoldo Alemán, de su arresto domiciliar a las cárceles de la dirección de investigación criminal, el Comité Ejecutivo resuelve, primero, que el CEN como cuerpo independiente y delegatorio de la Junta Directiva Nacional en el ejercicio de sus funciones y atribuciones contenido en los estatutos del partido se declaró en sesión permanente ordinaria y extraordinaria, lo que podrá celebrar en cualquier parte del territorio nacional y que también dado la naturaleza de la crisis institucional, la que ha derivado la situación actual del doctor Arnoldo Alemán, las funciones del Comité Ejecutivo Nacional, participaron en calidad de invitados con vos pero sin votos los miembros del partido que integran distintos poderes e instituciones del Estado. (TV Noticias, Canal 2)

+María Dolores Alemán expresó que si quieren enviar a Alemán a la cárcel que lo manden a Tipitapa, están dispuestos a enfrentar todo como familia, esto es un juicio político, lamentablemente la doctora Méndez no pudo usar argumentos jurídicos en su declaración del viernes pasado, por lo que no logró satisfacer a la familia, ni a Arnoldo y al partido. Comentó que están dispuestos a dar lucha para que el pueblo se entere que Alemán está siendo procesado políticamente y esto es una maniobra más del Presidente Bolaños y el FSLN. (TV Noticias, Canal 2)